

Landrat besucht Frauenchor

Lob kommt von höchster Stelle

-mzb- **LENGERICH.** Kaffee und Kuchen, Schnittchen und Sekt standen bereit – allein schon das deutete darauf hin, dass am Freitag beim Frauenchor Lengerich keine normale Probe zu erwarten war. Besuch hatte sich angesagt, hochrangiger Besuch. Vom Vorstand des Sängerkreises Nordwestfalen war Friedel Snethkamp da, Lengerichs Bürgermeister Wilhelm Möhrke kam und sogar Landrat Dr. Klaus Effing.

Die Damen legten sich da natürlich unter dem Dirigat von Stefan Rauch besonders ins Zeug und begrüßten das Männer-Trio mit einem beschwingten Willkommenslied. Der Landrat, der von sich sagte „Ich kann nicht singen, aber das mit Spaß“, bezeichnete Chöre als „Teil der kulturellen Identität im Kreis und in der Stadt“. Die große Bedeutung von Musik hob Bürgermeister Möhrke hervor, sie begleite die Menschen eine Leben lang „von der Wiege bis zur Bahre“.

Der Lengericher Frauenchor besteht 2019 seit 60



Von Dirigent Stefan Rauch am Klavier begleitet, stimmte der Frauenchor gemeinsam mit Friedel Snethkamp (Sängerkreis Nordwestfalen), Landrat Dr. Klaus Effing und Lengerichs Bürgermeister Wilhelm Möhrke ein Lied an.

Foto: Paul Meyer zu Brickwedde

Jahren und ist der älteste Frauenchor im Gebiet des Sängerkreises Nordwestfalen. Snethkamp lobte die Damen und ihren Dirigenten als sehr aktiv und zählte eine Reihe von Stationen und Auftritten aus der jüngeren Vergangenheit beispielhaft auf. „Hub ab“, befand der Funktionär angesichts des gesanglichen Fleißes der

Frauen.

Dem Landrat, der bereits mehrfach in Lengerich und Umgebung Chören einen Besuch abgestattet hat, fiel bei seiner Visite bei den Damen eines auf: Sie haben mit der Aula in der Bodelschwingh-Realschule einen Probenraum, in dem es keine Theke gibt. Bei Männergesangsvereinen undenkbar,

befand Effing schmunzelnd Ingrid Lutterbeck, die Vorsitzende des Chores, dankt für den Besuch und hob hervor, welche gute Gemeinschaft unter den Frauen herrschte. Nachdem spontan noch gemeinsamen ein Lied gesungen wurde, ging es zum gemütlichen Teil über mit Kaffee und Kuchen, Schnittchen und Sekt.